

TENÉIS QUE DARTE CUENTA A DÓNDE HABÉIS USADO TU PODER DE TU MENTE, DE TU ALMA, PORQUE EL NO PODER ES PODER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de noviembre de 2000

Canal: José Luis Sánchez Acosta

TENÉIS QUE DARTE CUENTA A DÓNDE HABÉIS USADO TU PODER, EL PODER DE TU MENTE, EL PODER DE TU ALMA, EL PODER DE TU ESPÍRITU QUE BROTA DE TI. PORQUE EL NO PODER ES PODER, PORQUE ESO SALE DE TU SER, EL NO PUEDO ES PODER, PORQUE ESO ES LO QUE ESTÁS HACIENDO, PORQUE TE ESTÁS SUJETANDO EN ESO Y ESO ES PODER Y LO ESTÁS USANDO EN ESA FORMA

[20001105] Amados míos, que el amor y la paz fluya en vuestros corazones y que también vosotros podáis transformar y ahí evolucionar conscientemente en vuestra vida, porque la vida de vosotros es transformación, es cambio. Es por eso que hoy debéis apresurar vuestros pasos, debéis continuar la divina senda que vive en ti, que mora en tu SER, la senda que así te concientiza y ahí en donde cada uno de vosotros debe continuar su viaje, el viaje que te habéis propuesto a caminar, a hacer un viaje maravilloso, un viaje de luz. Pero ese viaje no lo busquéis por fuera, porque sois vosotros mismos los edificadores de vuestra propia vida, sois vosotros los hacedores de tu camino, de tu verdad y de tu vida, así como Yo, también sois vosotros.

Pero tomen esta conciencia poderosa, concientícense para que de aquí en adelante alcancéis a ver las cosas plenamente tuyas y empecéis a sentir cómo caminas, cómo te transformas, cómo es que cambia tu SER. Por es necesario que te conozcas que eres vos mismo el Creador, Creador de tu vida, de tu mundo, de tus estados de conciencia, de tus creencias, de tus aceptaciones, eres tú mismo todo. Ahí debéis sumergirte y debéis encontrarte para que seas ya en tu SER consciente, autentico y seas lo que gustes ser con esa conciencia divina, con esa conciencia abierta que Yo os vengo a hacerte recordar, porque a eso vengo Yo en este momento, como lo he venido en todos los tiempos. No tan solo hace dos mil años, sino muchos tiempos más allá he estado contigo observando vuestro quehacer, observando cada una de tus decisiones, observando cada una de tus creaciones que son tus caminos, son tus obras, son tus hechos. Ahí he estado con vosotros, ahí he permanecido a vuestro lado verdaderamente hecho un observador de tu vida, observándote.

Porque realmente eres vosotros el Creador, lo has sido toda la vida, lo has sido vosotros todo, solamente es que habéis entrado, habéis hecho la inconsciencia y te habéis sumergido en ella, en esa tu creación. Hoy que estás saliendo de ahí, estás observando lo que Yo os te digo, estás observando lo que Yo te hablo en este tiempo, lo que Yo os vengo a recordarte hoy que prestas los oídos de tu alma, de vuestro espíritu, hoy que prestas tu mente para entenderte a ti mismo, hoy que abres tus ojos para mirarte a ti mismo. En verdad que Yo les bendigo, que Yo les saludo a cada uno de vosotros con el mismo amor de siempre, es incambiable, es invariable. Pues he aquí, hoy a vosotros se les está dando más, porque vosotros queréis saber más, queréis reconocerte más allá de lo que hay, porque lo que hay es tu creación. Es que solamente un día, a lo que vos creaste lo separaste de tu SER, lo comprendiste como ajeno, entonces lo empezaste a amar, empezaste a amar a tu propia creación más que vos mismo que lo habéis creado, y fue así como vos te perdiste en ti mismo. Pero hoy tengo la dicha de hacerte recordar y vosotros tenéis la dicha de escucharme, por eso Yo bendigo este momento, bendigo esta hora, bendigo vuestro momento en que vosotros habéis decidido venir,

estar, convivir conmigo en este momento que es tu momento y es el Mío también, porque nos encontramos en afinidad, porque así lo hemos querido. Porque ya sabéis que nada es casual, no hay casualidad, ni en tu vida, ni en la mía, ni en nuestro encuentro, todo va siendo una decisión, un plan en tu mente como en la Mía para reencontrarnos, para Yo hablarte y tú escucharme, no para Yo infringir y tu aceptar, sino para que juntos elevéis vuestra alma, elevéis vuestro espíritu, subas de conciencia que son los peldaños y te encuentres más allá de lo que eras ayer o de lo que eras hace rato.

Pues he aquí, pero estense atentos a vosotros, atentos a vuestro espíritu, atentos de vosotros mismos, cada uno en su área, cada uno en su conciencia debe estar atento en su propio SER, debes estar atento a tus propias creaciones, para que vosotros vayáis creciendo y vayas sintiendo y vayas observando el autentico guerrero, el autentico hacedor de la vida, de tu mundo. Porque un día tenéis que reconocer que de ti brotan todas las cosas, quizás muchos de vosotros lo veas tan lejos porque así lo deseas ver, porque así habéis aprendido en tu SER. Pero he aquí, solamente aquietas tu pensar, aquietas tu conciencia y déjame que Yo te traslade a tu propio mundo donde podéis recordarte a ti mismo lo que vos eres. Porque Yo siempre te estaré recordando que eres tú el creador de tu mundo, porque ya no deseo que estés engañado contigo mismo, como nunca lo he deseado. Porque mi gran deseo es que seas como Yo, porque Yo no vengo a ocultarme, ni nunca me he ocultado, no he huido jamás, sino me he acercado más a vosotros en este tiempo.

Porque aquél que diga que ya me fui, que ya partí, es solamente de su mente, pero no Soy Yo el que he partido, el que me he ido, sino es él el que me ha retirado de su alma y de su pensar, es él el que hace la distancia, porque él es el que crea, es el creador de su mundo y cree lo que piensa, piensa lo que cree. Lo que vosotros creáis eso será, como lo ha sido siempre; solamente es que tomes la conciencia, la plena conciencia que te des cuenta que vosotros toda la vida habéis sido el Creador, y cuando vosotros terminas una cosa pareces la nada y vuelves a recrearte y entonces vuelves a surgir y a eso se le llama muerte y vida a la vez. Así sois vosotros, nada más que vosotros no tenéis la conciencia, no estás atento a tus acciones, no estás atento a tus propias creaciones de tu vida, pero Yo siempre te diré, eres vosotros el creador de tu mundo, lo has sido siempre y lo serás.

Si vosotros tomaras este recordatorio en tu SER, si vosotros en verdad reconocieras esto en tu vida, en tu alma, entonces la grandiosidad de tu vida surgiría al externo y ya no carecerías de nada, como hoy careces todavía. Porque, en verdad, cuando vos reconozcas que eres el Creador no habrá nada que te haga falta, sabrás que vos mismo eres el Creador, como vos lo habéis sido también, solamente es que no lo habéis reconocido, solamente es que no te habéis dado cuenta qué es lo que estás creando. Entonces es cuando separas tus cosas contigo. Pero Yo os les digo a cada uno de vosotros, como a mi amada y bendita humanidad, que todos sois Creadores. Solamente Yo os digo, despierten, concientícense y ya verán que lo que han creado, aquel que le hace falta las cosas, es aquel Creador que ha creado aquello, y aquél que no le hace falta nada, es aquél que ha creado aquello; aquél que sufre, es aquél que ha creado aquello; aquél que no sufre, es aquél que ha creado aquello.

Dense cuenta, mi pueblito bendito, vosotros que estás a mi lado, vosotros que estás conmigo, reconócelo para que vos les des a tus hermanos igualmente como Yo te doy, para que lo despiertes como Yo te despierto, para que vos le sirvas como Yo te sirvo, para que seas bueno como Yo para que les des, los hagas recordar igualmente como vos estás recordando. Pero Yo siempre os te diré, antes, antes de querer despertar a tu hermano despierta tú primero, porque entonces, dos dormidos no se pueden despertar, porque los dos duermen. Procura vosotros despertar temprano para que despiertes a tu hermano igualmente y juntos se lancen a la búsqueda que vos deseas buscar y encontrar o más bien juntos se lancen a crear el camino y andarlo, porque eres vosotros el creador de todo. Quizás muchos de vosotros, mis bien amados, no quieras reconocer esta verdad, pero más adelante lo habrás de aceptar, cuando vos razones, cuando vos ahí en tu SER seas como las frutas en el campo que no caen sino hasta que están maduras, así también seas vosotros que seas convencido cuando ahí te reconozcas, así aceptes las cosas, así aceptes tus cosas.

Porque nada es ajeno a vosotros, pero nada, todo eres tú el Creador, vosotros sois el creador de la desgracia, vosotros sois el creador de la felicidad, vosotros eres el creador de tu destino, porque no hay destinos aparte, vosotros vas formando tu propio camino. Solamente es que debéis saber dónde vas y qué es lo que haces, para que no te encuentres con algo que digas controvertido, para que no estés haciendo un camino que no quieras caminar, pero lo haces, entonces a eso se le llama controvertido. Sean conscientes, porque todo esto ya lo habéis hecho y lo habéis venido haciendo durante muchos tiempos, eres el Creador y habéis venido lidiando de acuerdo a tu estado de consciencia, no sois nuevo vosotros, estos años que vosotros llamáis son de vuestro cuerpo, los tuyos no los conoces, estoy hablando de vuestro espíritu, estoy hablando del SER que ha vivido tanto tiempo, milenios de años, años luz, cosas de la cual vosotros te habéis olvidado y tomas nada más el tiempo en el que estás en este cuerpo. Por eso es que te vas limitando, por eso es que no podéis recordar más allá de lo que has vivido por los decretos y edictos, los decretos que son tus propias creencias. Y así te has venido confundiendo durante tantos tiempos, pero hoy venís buscando, venís buscando otra vez, nuevamente, venís encontrando tu propio camino.

Porque Yo os les digo, no es que vas a andar otros caminos, porque los otros camino es aquel que los vive y hace su propio camino. Vosotros, como Creador, también creas tu camino. Pues sean conscientes, pero dense cuenta dónde están y qué es lo que hacen para que sepan a donde van. ¿Pues qué camino es el que estás eligiendo para reconocerte? Pues he aquí, Yo así vengo a vosotros a concientizarles, a que vosotros recuerdes de ti mismo, no de nadie, de vosotros mismos, que cada uno de vosotros vaya entendiéndose, se vaya reconociendo totalmente tal y como es y de ahí surja la reflexión, de ahí puedas saber qué es lo que has hecho, qué es lo que has estado haciendo durante todos estos tiempos, o tan siquiera del tiempo que estás en este cuerpo.

Amados hermanos, pero Yo os te digo que eres el Creador y en cada tiempo habéis vivido tu vida, si vosotros dices de desgracia, eso es lo que habéis creado; si me dices que habéis matado, eso es lo que habéis hecho, es el camino que habéis creado y lo estás haciendo, lo habéis hecho. Y así cada uno de vosotros vive lo que desea vivir, pero ya es tiempo que vosotros os te des cuenta que nadie te manda nada; quiero decir, mi Padre no os te manda el sufrimiento, no os te manda nada, nada de lo que os te pueda perturbar, te manda todo lo que os ahí puedas recapacitar. Es por eso que Yo os te digo que nada es malo, depende de la aplicación que vosotros le deis a las cosas, así son para vosotros. Pero, Yo os les digo, que hoy a vuestros sufrimientos no les llaméis tormento, sufrimiento, enfermedad. Llámales progreso, llámales una escuela de enseñanza donde estás aprendiendo mucho, donde vos mismo has creado aquello para aprender, sí, mi pueblito, para que esto mitigue el sufrimiento de vuestro espíritu, la equivocación de vuestro SER.

Así Yo os digo a vosotros que me escuchas y también os digo a todos mis hermanos de la tierra, que más adelante podrás entender la verdad, la verdad tuya, la verdad divina que vive en vosotros y así podrás edificar; aun estando en este mundo tierra, sobre este mundo edificarás un mundo nuevo y vivirás tu mundo como lo has vivido siempre. Porque ya os he dicho, has sido siempre el creador de toda tu existencia, has sido el creador de todas tus vivencias, solamente es que no te habéis dado cuenta, no te habéis acordado a ti mismo y es así como dices te has perdido. Pero, Yo os les digo, no estáis perdidos, es solamente que no habéis recordado, que no te habéis concientizado que sois vosotros mismos los hacedores de todas las cosas que están a tu lado, eres vosotros creador del tiempo, de la distancia, de la hora, del minuto, del momento, eres vosotros. Y mi único afán es que vosotros ahí en tu corazón puedas despertar y seas consciente realmente de lo que vos eres. Todo lo que vives es tuyo, no lo ha mandado nadie, sino eres vos mismo.

Espero que reflexionéis muy bien de esta verdad, hermano mío, hermanos míos, espero que cada uno de vosotros vaya centrándose y vaya alcanzando en cada tiempo la conciencia pura, la conciencia exacta, que de hoy en adelante reconozcas que vos mismo eres el libre albedrío y es por eso que haces lo que vos queréis hacer y se os respeta. Pero sois vosotros el dolor, el que edificas el dolor, el que edificas la felicidad, el gozo. Vosotros sois los formadores de las cosas que viven a tu lado. Para muchos es, para muchos solamente llegará este mensaje, este recordatorio todavía llegará,

TENÉIS QUE DARTE CUENTA A DÓNDE HABÉIS USADO TU PODER DE TU MENTE, DE TU ALMA, PORQUE EL NO PODER ES PODER.

pero verdaderamente no lo sentirá en su alma, pero ese no sentirlo es porque no lo ha entendido, no se ha entendido.

Hermanos míos, pues he aquí que Yo vengo a convivir con vosotros, vengo a ponerles sobre la mesa todo para que vosotros ya no culpéis a nadie, vosotros ya no miréis a nadie, sino os te mires a ti mismo; no juzguéis a nadie, sino te juzgues a ti mismo; no caviles de nada, ni de nadie, sino de ti mismo. Para que vos seas y vayas siendo un Creador perfecto como lo has sido, te digo, habéis sido perfecto en diferentes lados, en diferentes formas. ¿Dónde está lo imperfecto? No existe, pueblito mío, no existe lo imperfecto de ti, vos siempre haces lo que queréis hacer y después cuando queréis hacer otra cosa, es cuando le llamas imperfecto a lo otro, pero eso es creación tuya, pero vosotros en tu SER siempre eres el poder, sí, el poder, te digo, solamente es que vosotros no te habéis dado cuenta, pero siempre lo habéis sido. ¿Quién dirá que está desprovisto de poder? Yo os les digo que nadie, solamente lo habéis usado en diferentes formas, unos lo han usado, han usado su poder para encontrar el sufrimiento, para hacer aquello, lo han hecho. Con tu poder habéis hecho lo controvertido, habéis hecho la palabra y la habéis llevado a cabo, la distorsión, todo lo habéis hecho vosotros, por eso quien dirá que desprovisto está del poder; hoy vosotros no creo que digáis yo desprovisto estoy, no.

Solamente TENÉIS QUE DARTE CUENTA A DÓNDE HABÉIS USADO TU PODER, EL PODER DE TU MENTE, EL PODER DE TU ALMA, EL PODER DE TU ESPÍRITU QUE BROTA DE TI. PORQUE EL NO PODER ES PODER, PORQUE ESO SALE DE TU SER, EL NO PUEDO ES PODER, PORQUE ESO ES LO QUE ESTÁS HACIENDO, PORQUE TE ESTÁS SUJETANDO EN ESO Y ESO ES PODER Y LO ESTÁS USANDO EN ESA FORMA. Pues he aquí, dense cuenta, sigan profundizando en vuestro SER, sigan recordando lo que sois. Pero no digáis vosotros, desprovisto estoy del poder, porque no hay nadie que no tenga el poder, solamente es cómo lo elaboras, como lo realicen.

He aquí, hermanos bien amados, por eso os digo a vosotros que así vengo a hacerles recordar, vengo a despertar la mente, al espíritu, al espíritu que da la vida, al espíritu que da todo, que pone todo, que hace su propio camino, porque eso es lo que habéis hecho vosotros. En ningún tiempo nadie os te ha puesto un camino para que obligadamente lo podáis caminar, no, todo ha sido vosotros. Hermanos míos, pero despierten, pero dense cuenta de la verdad que eres, de la vida, del camino, que eres tú mismo; como Yo lo dije en aquellos dos mil años, cuando Yo dije: “Soy Yo el camino, la verdad y la vida”. Pero eso también lo eres vosotros, hoy te lo digo, eso también sois vosotros, lo fuiste ese día y lo eres hoy.

Todo lo que has hecho es tuyo y todo lo que vas hacer es tuyo, porque eres tú el que edificas el camino. Entonces, ¿qué vas hacer hoy para mañana? ¿Qué es? ¿A dónde vas a ir? Porque eso es tuyo también. ¿Qué es lo que está pensando tu alma? Pues lo que esté pensando eso es a dónde irá, ese es el camino que está formando y allá vivirá. Lo que vos penséis eso será. Lo que os surja de tu gran sentir, que es tu misma alma, eso relucirá, es tu morada y ahí vivirás. Porque siempre Yo os digo que no hay moradas aparte, y sí hay, son las de tus hermanos, la que aquel ha hecho, también tu hermano te verá en una morada, la que vos habéis hecho. Si es solamente de ir rectificando, de ir transformando todo, donde vosotros no te miréis limitado ante la nada, ante nada, sino todo lo entendáis para que nada esté limitado, nada eres tú para que vosotros no estéis limitado. Espero lo entendáis, mi pueblito amantísimo.

He aquí, mis bien amados, el despertar que Yo os vengo a hacer delante de vosotros, porque así deseo Yo para vosotros te encuentres contigo mismo, sepas que eres tú mismo el Creador. Quizás esta palabra no la acepte tu corazón porque le habéis dado un cambio, porque te habéis hecho como hijo y no salís de hijo, porque no os te crees como Padre. Eso sea lo que te limite para alcanzar a entender esa palabra que Yo os te digo. Pero espero más adelante puedas reconocerlo totalmente en tu SER. Pero mi mayor afán es que vosotros te conozcas, es que sepas que todo lo que hay en ti es tuyo, es tu formación, es lo que habéis hecho para que seas diferente. He aquí, te reconozcas estando en este cuerpo y logres saber que la vida no termina donde vuestros hermanos piensan que termina; porque si habéis oído hablar de una muerte, la muerte es cada cosa que el espíritu termina, que ya no quiere andar. Para que sepas que lo único que muere es el cuerpo y

después de él en vuestro espíritu lo único que muere son tus cosas, son tus pensamientos que son tus creaciones, dispuesto para transformar, para cambiar de formas.

Entonces, vosotros siempre eres el eterno, sean conscientes para que no sufras, ni estés detenido en ese sufrimiento de morir, el temor que os abate es la incomprensión, cuando vosotros salgáis de aquella incomprensión, entonces, cuando sepas que vos no eres muerte, cuando sepas que todo lo que es muerte es todo lo tuyo, es todo lo creado para transformarlo y lo único que sucede es que pasas de un lugar a otro, de un estado de consciencia a otro, y que reconozcas que en la vida, este cuerpo como no es tuyo, lo dejarás de donde es, podrás llevarlo, pero siempre lo dejarás de donde es en su momento, porque de donde lo hayas sacado de allí es, entonces así será.

He aquí, escudriña este mensaje que Yo os te vengo a dar, dale vueltas y vueltas hasta encontrarle el sentido que Yo quiero darles para que vos te comprendas, te conozcas. No lo tires, como es tirada la hoja seca desprendida del árbol, sino dale estudio para que sepas lo que Yo os te quiero decir y para que reconozcas lo que Yo os te he dado, para que sepas a dónde Yo os te quiero llevar el recordatorio. Así os vengo Yo a hablarte de acuerdo a tus sentidos vengo a expresarme y no dudéis jamás que en cada tiempo que crezcas será una nueva enseñanza, como lo ha sido siempre, porque esta enseñanza no la tuviste en otra encarnación, en otra vida. En aquél tiempo fue otra, hoy es otra de acuerdo a tu conciencia, en el ayer no te la di porque no estabas puestos para ella, si hoy te estoy derramando esto nuevo, es porque ya vosotros estáis dando el otro paso, es porque vosotros vas escalando como el gran alpinista escala una montaña, así también vosotros vas escalando la gran montaña en vuestro espíritu.

Hermanos bien amados, hoy que en esta era, en esta etapa vengo a manifestarme con vosotros, deseo que sepáis aprovechar mi estancia con vosotros, para que juntos demos el siguiente paso y el otro paso sea diferente al de hoy para bien de vosotros. Con esa consciencia abierta sea totalmente el otro paso firme, el otro peldaño que te espera sea real, divino, más hermoso que el de hoy, de acuerdo a lo que vayas haciendo; no es que está, es que vosotros lo vas a formar, porque cada una de tus acciones allí ves lo hermoso o lo no hermoso. Así espero pues que cada uno de vosotros se vaya entendiendo a sí mismo. Porque en este tiempo no vengo a decirte entiéndeme, sino vengo a decirte entiéndete; no vengo a decirte conóceme, sino vengo a decirte conócete; no vengo a decirte ámame, sino te digo ámate; no vengo a decirte siénteme, sino siéntete.

He aquí, mi pueblito amantísimo, he aquí como Yo os vengo a hablarles ya que vosotros estáis conmigo, ya que vosotros estáis aquí dispuesto a dar el siguiente paso de la vida eterna. Pero ya sabéis que la vida eterna no la da nadie, eres vosotros mismos el que la vas creando, sí, mis bien amados. La vida eterna eres vosotros mismos, dado el caso que no mueres, si lo único que vas haciendo es rectificando tus cosas. Espero me vayas entendiendo, porque Yo con toda mi alma, con todo mi SER quisiera extenderles tantas cosas, quisiera hablarles más de lo que Yo os te hablo; pero todavía, como os dije en aquellos tiempos, no es bueno darle el pan a los hombres, quitárselo a los hombres y dárselo a los perrillos, no, no, mi pueblito amantísimo, todo debes de ser a tu medida, ni más ni menos; porque el más y menos es tuyo, y Yo solamente tomo tus palabras para que vos me entendáis.

Hermanos amantísimos, pues he aquí, este es mi saludo por esta mente, este es mi regalo que Yo os doy como vuestro hermano que os Soy. He aquí, pueblito bendito, cuidense y traten ya de enderezar tu senda, al hablarte de enderezar tu senda, es que observes muy bien tus caminos y que sepas dónde vas, qué es lo que estás haciendo, qué es lo que más adelante dirás: perturbado estoy; o qué es lo que más adelante dirás: estoy en el camino. He aquí, para que no veas tu vida controvertida y ya no sigas haciendo la confusión; porque la confusión es tuya, son los desacuerdos de tu alma, no es mi desacuerdo y el tuyo, no, sino es tu desacuerdo contigo mismo. Así cada uno de mis hermanos vive lo que desea vivir.

Pues he aquí, por eso en esta hora y en este momento y por esta mente Yo os te hago este derramamiento de tu propio espíritu, para que ahí sepas que todo nace de ti y todo vuelve a ti y todo lo bebes como el gran mar, como el gran mar, mi pueblito bendito. Que de allí salen las aguas

TENÉIS QUE DARTE CUENTA A DÓNDE HABÉIS USADO TU PODER DE TU MENTE, DE TU ALMA, PORQUE EL NO PODER ES PODER.

y ves los chubascos, ves las tempestades, cae el agua aquí y regresa allá. Pues, he aquí, también todo lo de vosotros vuelve a vosotros.

Benditos sean, por esta mente este es mi regalo, este es mi saludo y así os he venido a saludarte, a bendecirte, a decirte que sigas avante en tu camino, el camino de regreso a mi Padre, sí, el camino de regreso a ti Padre, a tú Padre. Mi pueblito bendito, eso es lo que Yo os digo en esta hora, en este momento. Benditos sean todos y hasta pronto, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.